



















Communiqué Intersyndical venue du Président

Macron à Muttershotz

Dans son allocution télévisée d'hier soir le Président Macron a clairement exprimé son souhait de « tourner » la page de la réforme des retraites.

Joignant la parole aux gestes, il a ainsi décidé de venir en Alsace, visiter l'entreprise MATHIS à MUTTERSHOLTZ le mercredi 19 avril. Il va sans dire que par ce détour dans notre Région, le Président de la République entend démontrer qu'il est passé à autre chose.

Sa vision des choses n'est pas celle de près de 80 % des Français pour lesquels la page retraites est loin d'être tournée.

De nombreux militant.es de l'intersyndicale seront présent.es demain à MUTTERSHOLTZ pour le lui rappeler.

L'intersyndicale appelle les salarié.es du secteur et du département à venir grossir nos rangs dès 12h muni de casseroles ou couvercles pour mieux nous faire entendre.

Pour les salariés de ce pays, hier le Président a oublié de préciser que le premier chantier à ouvrir est celui du regain de confiance et de la crédibilité de ses engagements. **Pour cela un seul préalable, le retrait de la réforme.**